



Perfiles

Nº 162. Revista de la Organización Nacional de Ciegos Españoles. Febrero 2001

También en “la Red”



LA FUNDACIÓN para la Diabetes y Fundación Telefónica han creado un portal (www.fundaciondiabetes.org) que servirá de encuentro a los más **de 2 millones** de personas que sufren esta enfermedad en España. La web -estudiada para ser **accesible** a personas con **discapacidad**-, está dirigida también a **asociaciones, instituciones y familias** de diabéticos para informarse, opinar, comunicarse y compartir experiencias, así como acceder a una **base de datos** común de las asociaciones del sector en **todo el mundo**, e incorpora una sección de **noticias** que se renueva diariamente.